

„zäme ässe“

Ein Projekt des Vereins Forum 60+

„Zäme ässe“ soll Gelegenheit zu ungezwungenen Treffen bieten. Die Idee: Gäste ausserhalb von Familie und engstem Freundeskreis bekochen, oder Gast bei diesen geselligen Tischrunden sein. Dabei geht es nicht um einen Wettbewerb, möglichst die raffiniertesten Gerichte aufzutischen.

Wer gern zu Gast ist, soll sich nicht verpflichtet fühlen, auch selbst Gastgeberin / Gastgeber zu sein. Aber vielleicht möchte er / sie gelegentlich „zäme ässe“ in einem Restaurant organisieren.

Aus „zäme ässe“ entstehen dem Verein keine Kosten. Die Gäste vergüten die effektiven Auslagen des Gastgebers, wobei ein Kostendach von Fr. 15.— pro Person einzuhalten ist. Findet „zäme ässe“ im Restaurant statt, bezahlt jeder Teilnehmer selbst.

Wer Gastgeberin / Gastgeber sein möchte, bestimmt spontan:

- Datum und Uhrzeit (mittags oder abends)
- Ort
- Menu
- Anzahl Gäste (mind. / max.)
- Frist für Anmeldung

Diese Information schickt er / sie mit Angabe der Anmelde-Adresse per E-Mail an die Präsidentin, die sie als Einladung an die Mitglieder des Forums 60+ weiter leitet.

Vielleicht lädt er / sie auch Bekannte ein, die Vereinsmitglieder werden könnten.

Nach dem Anlass wird einem Vorstandsmitglied kurz darüber berichtet.

„zäme ässe“ soll in loser Folge nach Möglichkeit, Lust und Laune stattfinden. Der Vorstand freut sich über positive und kritische Rückmeldungen und die Bereitschaft der Mitglieder, „zäme ässe“ zu einem erfolgreichen Projekt zu machen.